

Lampiran

Data Profil Drama Korea *Guardian: The Lonely and Great God*



Judul	: <i>Guardian: The Lonely and Great God / Goblin</i>
<i>Hangeul</i>	: 도깨비 (RR: <i>Dokkaebi</i> ; <i>Goblin</i>)
Distributor	: TvN
Stasiun Televisi	: TvN
Jenis Genre	: <i>Romantic-Fantasy</i>
Jumlah Episode	: 16 episode
Tanggal Release	: 2 Desember 2016 - 21 Januari 2017
Ide Cerita	: Yoon Ha-rim
Produser	: Joo Kyung-ha Kim Ji-yeon
Produser Eksekutif	: Kim Beom-rae
Sutradara	: Lee Eun-bok
Penulis Skenario	: Kim Eun-sook
Penyunting	: Lee Sang-rok
Sinematografi	: Park Sung-yoon Kang Yoon-soon

Profil singkat tentang beberapa pemain utama drama Korea *Guardian: The*

Lonely and Great God:

Foto	Profil
	<p>Gong Yoo, berperan sebagai Kim Shin <i>a.k.a</i> Goblin. Lahir di Busan, Korea Selatan pada 10 Juli 1979. Gong Yoo memulai karirnya dengan membintangi peran-peran kecil di beberapa film. pria yang memiliki tinggi badan 184cm ini terkenal setelah membintangi drama Korea <i>Coffee Prince</i> (2005) dan film layar lebar <i>Train To Busan</i> (2016) yang tembus di bioskop internasional. Ia juga mendapat penghargaan sebagai <i>Male Excellence Awards</i> (MBC Drama Award), <i>Popularity Awards</i> dan beberapa kali mendapat penghargaan sebagai <i>Best Actor</i>.</p>
	<p>Kim Go-eun berperan sebagai Ji Eun Tak <i>a.k.a</i> pengganti Goblin. Perempuan kelahiran Seoul 2 Juli 1991 ini melakukan debutnya di film <i>A Muse</i> dan namanya langsung melejit setelah membintangi drama Korea <i>Cheese in The Trap</i>. Ia juga mendapat banyak penghargaan seperti <i>BaekSang Art Award</i>, <i>KOFRA Film Awards Ceremony</i>, <i>Blue Dragon Film Awards</i>, <i>Korean Association of Film Critics Award</i>, serta <i>Daejong Film Awards</i>.</p>
	<p>Lee Dong Wook berperan sebagai Malaikat Maut <i>a.k.a</i> Wang Yeo. Ia lahir di Hangu pada 6 November 1981. Laki-laki yang memiliki karir sebagai aktor dan model rupanya telah membintangi puluhan film dan drama Korea diantaranya <i>Bubblegum</i>, <i>Blade Man</i>, <i>Hotel King</i>, <i>The Beauty Inside</i>, dan masih banyak lagi. Lee Dong Wook juga berhasil meraih penghargaan <i>Actor Top Excellence Awards for Weekend Drama</i> dan <i>Top Ten Star Award</i></p>

	<p>Yoo In-na berperan sebagai Sunny/Kim Sun. Perempuan kelahiran 5 Juni 1982 di Gyeonggi ini aktif di dunia hiburan sejak 2009. Selain aktris, Ia juga berprofesi sebagai seorang DJ. Ia kerap membintangi drama Korea hingga film layar lebar.</p>
	<p>Yook Sung-jae berperan sebagai Yo Deok Hwan; keponakan Goblin. Ia adalah <i>member</i> dari <i>boy band</i> Korea Selatan “BTOB” sejak tahun 2012. Ia lahir di Seoul pada 2 Mei 1995. Di usia yang tergolong masih belia ini Ia sudah memiliki prestasi di dunia tarik suara dan actingnya. Ia beberapa kali membintangi film dan drama Korea diantaranya <i>Who Are You School 2015</i>, <i>Plus Nine Boys</i> dan sebagainya. Laki-laki <i>multi talent</i> ini juga mendapat penghargaan yakni <i>New Star Awards</i>, dan <i>Best Couple Awards</i>, serta memperoleh dua penghargaan sekaligus saat membintangi drama Korea <i>Guardian: The Lonely and Great God</i> sebagai <i>Best New Actor</i> dan <i>Star Awards</i>.</p>

Sinopsis Drama Korea *Guardian: The Lonely and Great God*

Guardian: The Lonely and Great God merupakan drama Korea bergenre *Fantasy-romance* yang mengisahkan kisah cinta antara Goblin dan manusia juga malaikat maut dan manusia. Goblin adalah makhluk mitologi yang dipercaya oleh masyarakat Korea Selatan sebagai jelmaan ruh baik. Sebelum menjadi Goblin, Kim Shin merupakan seorang panglima pada zaman

kerajaan Goryeo. Ia sangat kuat dan ditakuti oleh musuh saat berperang. Akan tetapi Ia telah difitnah oleh kasim raja bahwa Kim Shin telah melakukan penghianatan. Lalu Ia dibunuh oleh raja dengan pedangnya sendiri.

Setelah Kim Shin meninggal, banyak pengikut setia merasa bersedih karena Kim Shin adalah sosok panglima yang sangat baik dan rendah hati. Kemudian Ia dibangkitkan kembali oleh Dewa dan mendapat kutukan berupa pedang yang telah menancap ditubuhnya dan hidup selama ratusan tahun di bumi. Kutukan itu akan tetap ada sampai tiba saatnya ia menemukan pengantannya untuk mencabut pedang tersebut. Sehingga Kim Shin dapat mengakhiri hidup abadinya. Pengantin itu ialah Ji Eun Tak. Ji Eun Tak merupakan anak dari perempuan yang telah diselamatkan oleh Kim Shin saat masih dalam kandungan. Singkat cerita, Ji Eun Tak kehilangan ibunya saat Ia berulang tahun yang ke-9 dan saat itu pula kali pertamanya bertemu dengan malaikat maut. Bagi malaikat maut, Ji Eun Tak adalah 'jiwa yang hilang' karena pada saat bayi, Ia dan Ibunya sudah ditakdirkan untuk meninggal. Namun mereka telah lebih dulu diselamatkan oleh Goblin.

Setelah ibunya meninggal Ji Eun Tak kemudian tinggal bersama bibinya dan kedua sepupunya yang kerap bersikap kasar kepadanya. Hal itu masih berlanjut sampai Ia tumbuh menjadi gadis SMA. Pada ulang tahunnya yang ke-19, Ji Eun Tak membuat tiga permohonan. Tanpa di sengaja doanya tersebut didengar oleh Kim Shin dan Kim Shin yang merasa terpanggil oleh permohonan itu. Sekejap berapa saat kemudian Kim Shin didepan mata Ji Eun Tak. Saat itulah merupakan awal dari pertemuan antara Ji Eun Tak dan Kim

Shin. Sejak pertama bertemu, Ji Eun Tak sudah mengetahui bahwa Kim Shin adalah Goblin sehingga Ji Eun Tak mengaku bahwa Ia adalah pengantin Goblin.

Awalnya Goblin tidak percaya mendengar pengakuan Ji Eun Tak bahwa Ia adalah penganti Goblin. Kemudian Kim Shin meminta pembuktian Ji Eun Tak untuk mencabut pedang yang selama ini menancap di tubuhnya. Akan tetapi sebelum membuktikannya, Ji Eun Tak meminta Kim Shin untuk menanggung biaya hidup seperti tempa tinggal dan keperluan lainnya dengan alasan bahwa Ia adalah penganti Goblin yang harus dilindungi. Akhirnya Kim Shin mengizinkan Ji Eun Tak tinggal dirumahnya. Disanalah mulai timbul relasi cinta antara keduanya.

Dalam drama ini menggambarkan Goblin sebagai sosok pria dewasa yang tampan, lemah lembut, *powerful*, mapan dan nyaris sempurna. Goblin memiliki kekuatan yang dapat mengendalikan cuaca, menghentikan waktu, dapat berteleportasi, melihat masa depan seseorang, dan sebagainya. Kekuatan yang dimilikinya nyaris sempurna dan membuatnya tidak dapat meninggal. Sedangkan Ji Eun Tak adalah sosok perempuan yang lemah, miskin, memiliki sifat yang masih kanak-kanak dan selalu mengandalkan bantuan Kim Shin. Selain itu Ji Eun Tak memiliki kelebihan dapat melihat makhluk astral bahkan dapat melihat malaikat maut dan berkomunikasi dengan mereka.

Selain menceritakan kisah Goblin dan Ji Eun Tak, drama ini juga menceritakan persahabatan antara Kim Shin, malaikat maut dan Yo Deok Hwan serta kisah cinta antara malaikat maut dan Sunny. Saat Wang Yeo

bereinkarnasi menjadi malaikat maut, seluruh ingatannya dihapus oleh Dewa. Secara tidak sengaja pertemuan antara Kim Shin dan malaikat maut terjadi saat Yo Deok Hwan menyewakan rumah Kim Shin tanpa sepengetahuannya. Semasa hidupnya menjadi raja, Wang Yeo mudah dipengaruhi oleh seorang kasim yang ingin merebut tahtanya. Seorang kasim tersebut juga membunuh raja (ayah dari Wang Yeo) dan saudara-saudaranya. Kasim tersebut juga telah menghasut Wang Yeo untuk membunuh Kim Shin.

Malaikat maut digambarkan sebagai sosok pria yang tampan, lemah lembut, dan pendiam. Selain mengantarkan arwah kembali ke dunianya, malaikat maut memiliki kemampuan melihat masalah seseorang dan dapat menghapus ingatan seseorang. Pertama kali Wang Yeo bertemu dengan Sunny pada saat mereka membeli barang antik yang ditawarkan oleh seseorang. Barang itu berupa cincin yang tak lain adalah cincin pernikahan mereka ketika menjadi Ratu Goryeo.

Sunny memiliki nama asli bernama Kim Sun yang merupakan reinkarnasi dari Ratu (istri dari Wang Yeo; adik dari Kim Shin) pada masa Dinasti Goryeo. Sunny digambarkan sebagai sosok perempuan cerdas, feminim, penuh bersemangat, serta wanita karir yang sukses. Oleh karena itu belum ada laki-laki yang mendekatinya.

Ketika pertama kali bertemu dengan malaikat maut, Sunny langsung berani berkenalan dan mengajak kencan malaikat maut. Mereka akhirnya saling jatuh cinta pada pandangan pertama akan tetapi Wang Yeo tidak tahu cara memperlakukan perempuan (teman kencannya) dengan baik karena Ia

belum pernah berkencan sebelumnya. Tingkah Wang Yeo yang polos pun membuat Sunny semakin penasaran. Hubungan kedua pasangan antara Kim Shin-Ji Eun Tak dan Wang Yeo-Sunny pun bergulir diselingin dengan humoris dan dramatis.

Singkat cerita, Kim Shin yang sudah terlanjur mencintai Ji Eun Tak mulai takut kehilangannya dan ingin tinggal di Bumi selamanya bersama Ji Eun Tak. Namun hal itu malah membahayakan nyawa Ji Eun Tak sebagai pengantinnya. Jika Ia tidak mau mengakhiri hidupnya, maka Ji Eun Tak lah yang akan meninggal. Berbagai upaya Dewa untuk memberi peringatannya namun hal itu tetap dicegah oleh Goblin. Sampai akhirnya Ji Eun Tak bertemu dengan hantu yang menyeramkan dan jahat. Hantu tersebut adalah Park Joong Won yang tak lain seorang kasim kerajaan Goryeo yang mengkhianati rajanya. Hantu Park Joong Won tidak mudah untuk dikalahkan, bahkan Ia tidak takut dengan Goblin maupun malaikat maut. Sehingga Kim Shin meminta Ji Eun Tak untuk mencabut pedang yang ada ditubuhnya tersebut, dan mengalahkan hantu Park Joong Won. Kemudian setelah Ia berhasil mengalahkan hantu tersebut, Kim Shin berubah menjadi abu dan hilang. Ingatan orang-orang yang pernah mengenalnya pun telah dihapus. Sementara itu, kisah cinta Sunny dan malaikat maut harus berakhir lantaran Sunny sudah mengetahui identitas malaikat maut dan semua masa lalunya. Sunny pun memutuskan untuk meninggalkan Seoul dan menjauhi Wang Yeo.

Berkisar 10 tahun setelah kemudian, pada saat usia Ji Eun Tak sudah memasuki usia ke-29 kehidupannya berjalan normal. Pada saat Ia akan

merayakan ulang tahun dan meniup lilin, setelah itu Kim Shin tiba-tiba sudah berada disampingnya dengan mengenakan seragam tentara panglima pada masa kerajaan Goryeo. Semua orang termasuk Ji Eun Tak, Yo Deok Hwan, dan malaikat maut pun tidak mengenalnya. Akan tetapi seiring bergulirnya waktu mereka perlahan mengingat sosok Kim Shin dan memulai kehidupan yang baru. Sampai akhirnya mereka memutuskan untuk menikah namun kebahagiaan mereka tak bertahan lama. Eun Tak mengalami sebuah kecelakaan yang membuatnya menghela napas terakhir. Pada akhirnya, arwah Ji Eun Tak bertemu dengan malaikat maut. Kim Shin yang mengetahui kematian Ji Eun Tak tak henti menangis. Ji Eun Tak berjanji akan menemui Kim Shin dikehidupan selanjutnya yaitu reinkarnasi. Tak lama kemudian, malaikat maut juga bertemu arwah Sunny dan keduanya pun pergi ke Surga bersama-sama.

Waktu berlalu, Kim Shin pun menjalani kehidupannya sendirian. Ia berteleportasi dari satu negara ke negara lain untuk menepis kesepiannya dan menunggu cintanya kembali. Sementara itu Sunny dan Wang Yeo bereinkarnasi menjadi artis dan konsultan detektif. Mereka bertemu dan jatuh cinta kembali. Kim Shin juga kembali dipertemukan dengan Ji Eun Tak saat berada di Kanada. Kedua pasangan itu bertemu lagi pada kehidupan yang baru dan kembali menemukan cinta sejatinya.